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Взрыв библейских знамений, чудес и мощных деяний 
Божьих во время летнего ретрита «Манмин» 2016 года

С 13-го по 15 августа в культурном центре «Канаэ», 
в японском городе Иида , проходил Японский 
объединенный ретрит. В этом историческом месте 
в 1994 году состоялся крусейд исцеления, который 
возглавил старший пастор д-р Джей Рок Ли. Он явил 
удивительные деяния исцеления, поэтому крусейд 
вызвал большой интерес у христиан церквей Японии. 
В 1996 году, во время крусейда исцеления в 

Синшу, д-р Ли, являя деяния Святого Духа, зажег 
огнем Святого Духа христиан Японии. В 2000 
году, когда церковь всерьез взялась за расширение 
зарубежного служения, д-р Ли провел конференцию 
чудес Божественного исцеления в городе Нагоя. 
Через его молитву 10 глухонемых одновременно 
начали слышать и говорить. Это знамение показало, 
что Бог Живой, и стало подтверждением тому, что 
проповедовал д-р Ли. 
Это служение способствовало и основанию 12-

ти филиалов церкви «Манмин» по всей территории 
Японии, начиная с южного острова Окинава и 
до северной префектуры Хоккайдо. Они стали 
активно проводить евангелизацию в Японии. И 
в 2016 году эти церкви в полном единстве сердец 
провели совместный ретрит. Более того, пригласив 
миссионеров из других стран, в том числе из 
Таиланда, Кении и Индии, они дали им возможность 
подготовиться к вступлению во всемирный приход. 
В субботу, 13 августа, состоялось молитвенное 

собрание полноты Святого Духа. Объединенная 
группа прославления, в которую вошли певцы из 
разных церквей, особо трогательно прославляли 
Бога. К этому дню специальное выступление, 
наполненное Духом, подготовил и группа «Сила» 
Комитета исполнительских искусств. Проповедовала 
на этом служении преп. Хисан Ли, ведущий пастор 
Международной миссии «Манмин». Она сказала, 

что любовь – это самое совершенное решение всех 
проблем. Затем, вместе с другими участниками 
собрания, она воздала славу Богу, прославляя Бога, 
молясь и благодаря Его (Фото 1, 2 и 3).

14 августа состоялось воскресное богослужение. 
Его участники наполнились огнем Святого Духа, 
прославляя Бога и с искренними чувствами принимая 
проповедуемое слово. Днем состоялся музыкальный 
фестиваль, и группы прославления от каждой церкви 
показали прекрасные программы, подготовленные 
от всего сердца. В этот день выступали группы 
прославления из Осаки, Нагои, Майдзуру, токийского 
Табата, Токио, Иида и прославители церкви Ямагата 

Манмин (фото 7). 
В тот же вечер преп. Ли провела поклонение 

и богослужение, сопровождавшиеся салютом. 
Собравшиеся танцевали и прославляли Господа. Они 
были полны решимости дойти до Нового Иерусалима 
(фото 4, 5 и 6). 15 августа, третий день ретрита, как и 
было запланировано, был объявлен спортивным днем 
«Манмин». Игры дали возможность участникам 
ретрита  почувствовать  себя  радостными  и 
сплоченными (фото 8). 
Бог благословил их пониманием того, что, вопреки 

национальным и языковым границам, они могут быть 
едины в «Манмин» и в Святом Духе. 

Из 4.205 участников 16-й
библейской викторины 84 вышли в финал

2 1  а в г у с т а  2 0 1 6  г о д а  с о с т о я л с я 
предварительный тур 16-е Соревнование 
библейской  викторины ,  организованной 
Мужской миссией. В первом отборочном туре 
приняли участие четыре тысячи двести пять 
участников, из которых 383 прошли во второй 
тур. По итогам второго тура, шестьдесят 
членов Центральной церкви «Манмин» и 24 
члена из филиалов церкви вышли в финал. 

11 сентября, после воскресного вечернего служения, состоялся финальный раунд. Участникам 
финала были предложены разноплановые вопросы, в том числе на знание 365-ти библейских стихов, 
которые с августа 2015 года по июль 2016 года публиковались в еженедельном церковном бюллетене, 
в колонке библейских стихов для разучивания на неделю. 
Членов «Манмин» учат, что, чем глубже они будут изучать Библию, тем больше они будут понимать 
сердце и волю Божью. Они также будут поступать согласно ей и получать Его любовь и благословения. 
Это только одна из причин, объясняющих, почему они каждый день читают одну главу из Библии и 
ежедневно заучивают по одному библейскому стиху.

Преп. Хисан Ли возглавила Объединенный ретрит 2016 года в Японии (фото 1). Участники ретрита были наполнены миром и радостью. В программе ретрита было много 
интересного, в том числе и молитвенное служение в Святом Духе, фестиваль исполнительских искусств, огненное прославление и салют, а также день спорта «Манмин», который 
принес всем радость в Господе. Пасторы 12-ти церквей-филиалов в Японии и их члены подтвердили, что их объединяет одно название церкви – «Манмин», и приняли решение 
стать духовными воинами, трудясь для Царства Божьего в период третьего этапа взлета церкви. 
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Единство церквей 
«Манмин» в Японии подтверждено!

Объединенный ретрит 2016 года в Японии воодушевил японское служение



Иисус пришел в этот мир во плоти и, живя на 
земле, испытал все виды страданий. В конечном 
итоге, Он открыл путь к спасению человечества, 
доказав Свою любовь распятием на кресте. 
Давайте сегодня исследуем провидение Божье, 
заключенное в бичевании Иисуса и пролитии 
Им крови.  

1. Иисуса бичевали и Он проливал Свою 
кровь   
Прежде чем распять Иисуса, римские воины 

бичевали Его. Раны Его были так глубоки, что 
сквозь них проступали кости.
Когда хорошо обученные воины Римской 

армии  били  Иисуса  плетью,  которая  еще 
называется  бичом ,  то  она  оборачивалась 
вокруг тела Иисуса в полтора раза и разрывала 
Его плоть. На конце такого бича был острый 
металлический шип, который впивался в Его 
тело, и, когда воины оттягивали бич назад, 
чтобы  нанести  следующий  удар,  острый 
металлический шип срывал куски плоти с Его 
тела. 
Почему Иисусу пришлось переносить все эти 

жестокие страдания и проливать Свою кровь, 
когда Его бичевали? В Книге пророка Исаии, 
53:5, во второй части стиха, мы читаем: «... и 
ранами Его мы исцелились». Иисуса бичевали и 
Он проливал Свою кровь для того, чтобы дать 
нам исцеление от разных болезней. 
В Евангелии от Матфея, 9:2, Иисус сказал 

расслабленному: «Дерзай, чадо! прощаются 
тебе грехи твои». Как мы видим, прежде чем 
исцелить расслабленного, Он позаботился 
о решении проблемы греха. В Евангелии от 
Иоанна, 5:14, Иисус сказал человеку, который 
был болен: «Вот, ты выздоровел; не греши 
больше, чтобы не случилось с тобою чего хуже». 
Это – напоминание нам о том, что, если мы 
будем вести греховный образ жизни, после того 
как мы покаялись и Бог простил нам грехи, мы 
можем заболеть еще более тяжелой болезнью. 
Так как корнем болезни является грех, а 

искупление от болезни требует пролития крови 
(Посл. к Евреям, 9:22), то Иисус, претерпев 
бичевание и пролив Свою кровь, освободил нас 
от всех болезней. 

 
2. Мы должны верить в то, что Иисуса 

бичевали за нас, и говорить, что мы верим 
в это
В Первом послании Петра, 2:24, говорится: 

«...ранами Его вы исцелились». Таким образом, 
верующие в то, что Иисус искупил нас от наших 
болезней, претерпев бичевание и пролив Свою 
кровь, более не должны страдать от немощей и 
болезней (От Матфея, 8:17).
Некоторые люди говорят: «Я иногда грешу, 

потому  что  слаб.  Человеку  трудно  жить 
только по Слову Божьему». Однако, обратите 
внимание на то, что говорится в Притчах 
(18:21): «Смерть и жизнь во власти языка, и 
любящие его вкусят от плодов его». Если вы 
при любых обстоятельствах утверждаете: 
«Я силен и наполнен Духом по благодати 
Божьей», то в соответствии с исповеданием 
своей веры вы получите Божью благодать и 
силу, легко преодолеете слабость и превратите 

«невозможное» в «возможное». 
Если вы, получая молитву об исцелении, 

вместо того чтобы говорить: «Я верю, что буду 
исцелен по молитве», скажете: «Я верю, что уже 
исцелен», то Бог будет совершать Свою работу 
в соответствии с исповеданием вашей веры. 
В этом случае кто-то скажет: «Как же я могу 
сказать, что я исцелен, когда я все еще чувствую 
боль? Разве это не ложь?» Тем, у кого есть 
истинные познания о духовной вере, понять это 
будет намного проще.
В  Послании  к  Евреям ,  11:1,  говорится : 

«Вера же есть осуществление ожидаемого и 
уверенность в невидимом», то есть вера не 
должна проявляться только после того, как 
вы стали чему-либо свидетелем; вера – это 
убежденность в существовании невидимого и 
уверенность в осуществлении того, на что вы 
надеетесь. Только такое исповедание веры будет 
содействовать исполнению ваших надежд. 
Если вы верите всем сердцем и исповедуете 

своими устами: «Силой Божьей болезни и 
слабости оставят мое тело», наш Господь будет 
действовать согласно вашей вере. Если вы не 
верите и не исповедуете свое исцеление, то 
болезни не оставят вас из-за того, что вы все 
еще думаете: «Я по-прежнему чувствую боль. 
Я так и не исцелился». Без веры все, что вам 
останется, это переносить боли и страдания. 
Из-за подобных негативных мыслей вы не 
испытаете деяний Божьих. 

3. Некоторые говорят: «Я верю», но не 
могут получить исцеление
Если  болезни  продолжают  приносить 

страдания людям, хотя они и утверждают, что 
верят в то, что Иисуса бичевали и через Его 
бичевание мы были искуплены от болезней, 
то причина этого в том, что эти люди не жили 
праведной Божьей жизнью. 
В Исходе, 15:26, говорится: «Если ты будешь 

слушаться гласа ГОСПОДА, Бога твоего, и 
делать угодное пред очами Его, и внимать 
заповедям Его, и соблюдать все уставы Его, то 
не наведу на тебя ни одной из болезней, которые 
навел Я на Египет, ибо Я ГОСПОДЬ, целитель 
твой».
В  духовном  плане ,  «Египет» является 

прообразом мира , в котором мы живем , а 
«Десять казней», выпавших на долю Египта, 

символизируют все существующие в этом мире 
болезни. Если мы исполняем Божьи заповеди 
и живем по ним, то у нас не будет никаких 
болезней. И если даже мы заболеем, то, как 
только мы покаемся и свернем с неверного пути, 
Бог исцелит нас. 
Однако вы должны быть праведными не в 

собственных глазах, а в глазах Божьих. Разные 
люди  по -разному  понимают  праведность, 
потому  что  они  воспитывались  в  разных 
условиях, им прививались непохожие ценности; 
различия есть и в том, что они видели, слышали 
и чему научились. Самому человеку собственное 
поведение может казаться праведным, но кому-
то такое поведение праведным не покажется. 
На самом деле, праведно только то, что Бог 

считает праведным, и единственным критерием 
оценки праведности является Слово Божье, 
которое и есть сама истина. Когда дети приходят 
домой заплаканные, из-за того что кто-то побил 
их, то это расстраивает родителей, которые 
тут же постараются поговорить с родителями 
обидчика. Однако праведность Божья говорит 
нам: «Ударившему тебя по щеке, подставь и 
другую», «Ищите мира», «Любите даже своих 
врагов». Вам покажется, что вы несете потери, 
придерживаясь Божьей праведности , но в 
конечном итоге Бог оценит это и возвеличит вас. 
Кто-то может задаться вопросом: «Разве я 

могу исполнить все Божьи заповеди?» Однако 
хранить Божьи заповеди и жить по ним – не 
трудная задача. Если вы верите и живете, 
постоянно напоминая себе: «Святой Дух всегда 
помогает мне, Бог дает мне благодать и силу, 
поэтому я смогу это сделать», тогда исполнять 
заповеди вам будет легко. Если вы любите 
Бога и обращаете свой взор на Небеса, где вас 
ждут слава и награды, то следовать Божьим 
заповедям вам будет не трудно. 
Если вы думаете: «У меня так много грехов, от 

которых я должен избавиться, что на это у меня 
уйдут годы!» – то попытайтесь составить список 
грехов, которые вам тяжелее всего отбросить. 
Когда вытаскивается из земли самый большой 
корень, то и маленькие выходят вместе с ним. 
Если люди, выйдя из тьмы, начинают ходить 
во Свете, Бог разрушает стену греха, стоящую 
на их пути. И тогда на них сходит сильная вера, 
которая вселяет в них уверенность в то, что они 
смогут испытать на себе деяния Божьи. 

Дорогие братья и сестры во Христе, претерпев 
бичевание и пролив Свою кровь, Иисус искупил 
нас от болезней и немощей. Как только вы 
встретитесь с Господом Целителем, я надеюсь, 
вы полностью исцелитесь от всех своих болезней 
и будете усердно хранить Божьи повеления.

«Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от грехов, 
жили для правды: ранами Его вы исцелились» (1-е посл. Петра, 2:24).

Провидение Божье, заключенное 
в бичевании Иисуса и пролитии Им крови

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Три аспекта роста в вере
Давайте исследуем меру веры в трех аспектах, чтобы точнее определить свою меру веры, 

возрастать в ней и достичь того уровня веры, с которым мы можем достойно войти в Небесный город – Новый 

Чем вы можете измерить глубину своего 
сердца? Глубина сердца указывает, сколько 
духовной любви, добродетели и кротости 
мы обрели. Критерием измерения уровня 
веры может быть также благость. 
Свойст венно  ли  вам  жаловат ься  и 

находить причины для недовольства, когда 
что-то идет не так, как вам хотелось бы? Не 
проявляете ли вы нетерпение и желание во 
всем разобраться самому, если вы понесли 
потери? Если это так, то вы даже не на 
первом уровне благости! На самом деле, 
даже не скажешь, что в вас есть вера. 
На первом уровне благости вы можете 

быть терпеливыми и не отвечать злом 
тем, кто делает вам зло. Вы чувствуете 

некоторое раздражение и недовольство, 
однако подавляете в себе эти чувства . 
Мирские люди сочтут вас хорошими, но 
в Божьих очах – вы не таковы. Истинная 
благость  не  предполагае т ,  чтобы  вы 
подавляли в себе неприязнь. Вы изначально 
не должны испытывать подобных чувств. 
Этим отличается второй уровень благости. 
Третий уровень благости характеризуется 

способностью растрогать сердца тех, к кому 
вы в ответ на их зло проявили благость. В 
то время как Саул пытался убить Давида, 
Давид оставил Саула в живых и говорил с 
ним почтительно. Саул был тронут этим и 
даже прослезился. 
На  че т вер том  у ровне  бла гос ти  вы 

способны отдать свою жизнь за тех, кто 
совершил против вас злодеяние. Таким 
было сердце Иисуса. Его, непорочного, 
распинали  на  кресте  а  Он  продолжал 
ходатайствовать о грешниках , которые 
распинали Его. Таковы же сердца Моисея 
и апостола Павла, которые готовы были 
отдать жизнь за других людей. 
Глубина и концентрация духовной любви 

меняются по мере роста веры. Чем больше 
глубина сердца, тем глубже вы чувствуете 
и понимаете Божью любовь. Только тогда, 
когда вы достигли хотя бы второго уровня 
благости, вы можете защитить доверенные 
вам души от врага, дьявола и сатаны, и 
помочь им возрасти в вере.

Чем  измеряется  широта  сердца? Вам 
следует проверить, скольким душам вы 
можете служить, принимая и понимая их. 
Сосуд может быть глубоким, но если при 
этом он узкий, то не многое в нем уместится. 
Некоторые люди любят Бога и стремятся 

к святости, но обладают узкими сердцами. 
Поэтому они не сильно возрастают в вере. 
К примеру, они постоянно участвуют в 
богослужениях ,  молятся  и  исполняют 
свои обязанности в церкви, однако их не 
интересуют ни спасение душ, ни все то, что 
не имеет к ним прямого отношения. Таким 
людям трудно понять и изменить самих себя.
А есть категория верующих, которые 

служат другим людям , принимают их , 
следуют  за  ними ,  однако  проявляют 
холодность  по  отношению  к  тем ,  кто 
выражает несогласие с ними. 
Обладая широтой сердца, люди не будут 

принимать только тех, кто соглашается 
с  ними ,  они  примут  любого  человека . 
Предположим, что одна из сотрудниц не 
хочет выполнять трудную работу, ей хочется 
делать только то, что привлечет к ней 
внимание. Кроме того, она распространяет о 
вас сплетни. Если вы не обладаете широтой 
сердцем, то вам будет неприятна одна мысль 
о ней. В душе вы надеетесь на то, что она не 
придет на собрание. Вам даже хочется, чтобы 

ее заменили кем-нибудь другим. Если же у 
вас широкое сердце, то вы будете любить 
всех  сотрудников.  Вы  будете  помнить 
только их хорошие качества и постараетесь 
быть в единстве со всеми. Вы будете искать 
возможность, чтобы послужить даже таким 
людям. 
Сосуд  сердца  человека  может  быть 

углублен или расширен в зависимости 
от его желания. Если вы с сердцем духа 
будете стараться наполнять его благостью 
и соответственно этому думать, то сердце 
ваше станет шире и глубже. Чем больше душ 
вы сможете принять, тем больше будет мера 
вашей веры. 

Значимос т ь  в ашей  в е ры  мен яе т ся 
в  з а висимос ти  о т  того ,  как ие  у  ва с 
обязанности и проявляется ли ваша вера в 
действии.
Возьмем для примера лидеров двух ячеек. 

Один из них думает: «Я еще не вошел в дух, 
но мне очень хочется, чтобы расширялось 
Божье Царство, и я буду делать для этого 
все, что смогу»; и действительно, он делает 
все возможное для этого. Так как он усердно 
посещает людей и проводит евангелизацию, 
то наступает пробуждение, и он становится 
подрайонным  лидером .  А  другой ,  не 
в пример ему, думал: «Мне не хватает 

способностей, поэтому я возьмусь за дело, 
после того как войду в дух». В таком случае, 
несмотря на то, что глубина сердца у них 
одинаковая, мера веры у них вскоре будет 
совсем разной. 
По мере того как вы исполняете свои 

обязаннос ти ,  у  вас  появи тся  жажда 
иметь большую веру. Потому что, имея 
обязанности, вы с надеждой будете думать: 
«Я хочу помочь членам церкви получить 
ответы и благословения, а чтобы это было 
так, мне нужно обладать большей силой». 
Если у вас нет конкретных обязанностей, то 
вам следует более пристально посмотреть 

вокруг себя, где вы можете стать опорой для 
Царства Божьего. 
Будучи  членами  ячейки  или  малой 

группы, вы можете приходить на служение 
и делиться свидетельствами, посещать 
нуждающихся, проповедовать Евангелие и 
делать волонтерскую работу. Или же, как 
Анна, вы можете молиться и поститься о 
Царстве Божьем от всего сердца. 
Если вы станете светом и солью для 

окружающих вас людей и сделаете свой 
сосуд  более  глубоким  и  широким ,  то 
Бог даст вам еще большую веру (Посл. к 
Ефесянам, 3:18-19).

Первый – глубина вашего сердца 

Второй – широта вашего сердца 

Третий – степень практического применения 
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В Малайзии я узнал о Центральной 
церкви «Манмин» от г-жи Деборы 
Танг. В мае 2009 года мы с женой в 
первый раз посетили Сеул. В этой 
церкви я стал свидетелем библейских 
знамений и чудес, а также мощных 
деяний Божьих, о которых я только 
слышал. Я получил намного больше 
благодати, чем я даже ожидал.
В частности, у моей дочери из-за 

гормонального нарушения не было 

менструации в течение шести 
месяцев .  Мы  получили 
молитву старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли за нее. 
И в ту же самую ночь мы 
говорили с ней по телефону и 
узнали, что она исцелена.
После этого обе мои дочери 

стали членами «Манмин», и в 
августе 2009 года наша семья 
приняла участие в летнем 
ретрите  церкви .  Когда  я 
вернулся в Малайзию, я стал 
проповедовать Евангелие 
святости моим друзьям и 

знакомым и евангелизировал их. 
В  августе  2014 года  я  купил 

стулья, а также монитор и колонки 
и, установив их на третьем этаже 
здания ,  в  котором  я  веду  свой 
бизнес ,  ста л  подключаться  к 
богослужениям, транслируемым 
телеканалом GCN. От двадцати до 
тридцати человек стали собираться 
на это служение каждую неделю, 
и, кроме того, мы собирались на 

служения в среду, на всенощные 
пятничные служения и молитвенные 
собрания Даниила, которые также 
показывали по каналу GCN. 

21 человек из тех, кто приходил на 
служения, включая и меня, приняли 
участие в летнем ретрите «Манмин» 
2016 года. Мы на себе испытали 
различные деяния Божьи. Сестра 
Хуан Хонг сказала, что чувствует 
горячее желание проповедовать 
Евангелие святости ибанам (ибаны 
составляют большинство населения 
а д м и н и с т р а т и вно г о  ц ен т р а 
Саравака). Я был тронут до слез ее 
словами. Во время ретрита я также 
чувствовал любовь пастыря.
В то время на Корею надвинулась 

волна  жары ,  однако  там ,  где 
проходил ретрит, дул прохладный 
ветер и температура была просто 
прекрасной. Я осознал еще раз, что 
для меня это большое благословение 
– быть в пространстве пастыря. Мы 
получили множество благословений 
во время этого ретрита. Я воздаю 

всю благодарность и славу Богу, 
Который сделал меня счастливым. 

Диакон Лу Хай Сенг (54 года), Малайзия

«Мне очень нравится Центральная церковь Манмин!»

Я посещал служения Центральной 
церкви «Манмин», приходя на них 
вместе с мамой. На самом деле, мне 
просто хотелось увидеться со своими 
друзьями в церкви. В четвертом 
классе начальной школы я увлекся 
компьютерными играми. Когда я 
был в средних классах, я пропускал 
воскресные богослужения, играл 
в  футбол  со  своими  друзьями  и 
ходил в интернет-кафе. А придя на 
служение, я спал, болтал с друзьями и 
смотрел в свой смартфон. Я не слушал 
проповеди. После того как я перешел 
в старшие классы, я не пропускал 
воскресных служений, но в будние 
дни все же ходил в интернет-кафе. 
С октября 2015 года мне приснились 

три разных сна. В первом сне я был 
обезглавлен. Двумя месяцами позже 
мне приснился второй сон, в котором 
меня накрыла лава, и я умер. Но, 
даже после этих снов, я все равно 
продолжал дружить с миром. В мае 
2016 года, в третьем сне, я был заточен 
в ад. Меня это очень напугало, и я 
подумал, что не должен жить так, как 
я живу. Я стал посещать молитвенные 

служения Даниила и пятничные 
всенощные служения. 
Д л я  м е н я  б ы л о  н е с к о л ь к о 

сложновато молиться. Потому что я 
гулял с друзьями и 
часто опаздывал 
н а  п е р в у ю 
п о л о в и н у 
п я т н и ч н о г о 
в с е н о щ н о г о 
с л у жен и я .  А 
в  э т о  в р е м я 
м н о г и е  м о и 
друзья из любви 
к  п а с т ы р ю 
перестали играть в компьютерные 
игры и начали молиться. И я тоже стал 
вливаться в поток духа. 
Мои  д р у з ь я  у ч а с т в о в а л и  в 

молитвенных собраниях Даниила, 
которые проводились в течение 42-х 
дней, и получали в последний день 
награды. Они также участвовали в 
пятничном молитвенном служении, 
включая его вторую половину – 
поклонение в полноте Святого Духа. 
Я был очень удивлен этим и радовался 
за них. 

Готовясь к служению посвящения 
студентов  и  к  летнему  ретриту 
«Манмин» 2016 года, я сосредоточился 
на прославлении и молитве, и отдавал 

этому все свое 
сердце. Начиная 
с пятого класса 
н а ч а л ь н о й 
школы  у  меня 
у х у д ш а л о с ь 
зрение, потому 
ч т о  я  л ю б и л 
с м о т р е т ь 

т е л е в и з о р  и 
много  сидел  перед 

компьютером .  Мне  нужно  было 
носить очки , но мне в них было 
неудобно, и я ими не пользовался. Я не 
мог прочесть буквы на школьной доске 
и не видел лица старшего пастора, 
когда он проповедовал в церкви. 

2 августа я проверил зрение, и оно 
было плохим – 0.15/0.1. Старший 
пастор сказал нам, что Бог исцелит 
многих из нас от глазных болезней во 
время летнего ретрита. Я держал его 
слово в своем сердце и готовился к 
ретриту, делая волонтерскую работу 

и молясь. 7 августа был днем нашего 
служения посвящения. Мне захотелось 
пожертвовать  все  свои  деньги , 
которые я копил еще с тех пор, когда 
был совсем маленьким. Я пожертвовал 
один миллион вон и был очень этим 
доволен. 

8  августа  я  получил  молитву 
старшего пастора за больных во время 
служения Божественного исцеления 
на летнем ретрите «Манмин». Я 
почувствовал холод в глазах. На 
следующий день мое зрение стало 
четким. А еще через день я уже 
мог видеть лицо старшего пастора, 
который вел служение прославления 
и  поклонения ,  сопровождаемое 
салютом .  После  ретрита  у  меня 
улучшилось зрение. Аллилуйя! 
Так как я испытал на себе работу 

Бога, Который ответил мне тогда, 
когда я сделал шаги веры, то я обрел 
духовную уверенность и надежду. 
Я воздаю всю благодарность и славу 
Богу, ибо Он благ, и я также выражаю 
свою  сердечную  благодарность 
старшему пастору, который с любовью 
и слезами заботится о студентах. 

ми и 
л 

т
мног

Брат Джи Вун Бэк (18 лет), студент воскресной школы, Центральная церковь «Манмин»

«Мое зрение улучшилось вместе с обновлением моего ума!»  

С  людьми ,  приехавшими  на  летний 
ретрит «Манмин» 2016 года

Они  поклоняются  Бо гу  во  время 
б о г о с л у ж е н и я  в  « М а н м и н » , 
транслируемого через GCN


